
個  人  質  疑  質  問 

 

日本共産党議員団  谷 川 真由美 議員 

                            （一問一答方式） 

 

１ 軍備拡大で姫路の自衛隊はどうなるのか 

 (1) 自衛官募集対象者情報の提供について除外申請を設けること 

 (2) 自衛隊基地の「強靭化」で姫路駐屯地はどうなるのか 

（市長、関係局長） 

 

２ 日本政府に対し姫路から核兵器禁止条約に参加の声を 

（市長、関係局長） 

 

３ 議案第７９号損害賠償請求事件に係る和解について 

 (1) 和解に至った経緯について 

 (2) 市民感情として 

 (3) 移転先として整備した土地の活用について 

（市長、関係局長） 

 


